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Zitat von Doctor Plagiat

@dcpro11 Ich habe hier im Forum des öfteren gelesen, dass bei Adobe Produkten
Nvidia-Karten eine bessere Unterstützung haben.

Hat das eigentlich mal jemand hier unter macOS mit halbwegs aktuellen Karten getestet? 
Mir stellt sich so langsam die Frage, ob die AMDs wirklich so schlecht performen, dass Nvidia
trotz Webtreiber-Nachteil schneller sind. Oder liegt’s an CUDA? So ein Vergleich in Premiere
und Lightroom wäre mal interessant, gibts da sowas wie BruceX? 
Ansonsten kann ich mich den Empfehlungen nur anschließen, bei der aktuellen Preissituation
bleiben nicht mehr Möglichkeiten. Für die GTX braucht’s halt die Webtreiber (bei jedem
Update) und für die RX WhateverGreen und Lilu (einmalig), ab 10.13.4 dann Einstecken und
läuft.
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